

RATHAUSKORRESPONDENZ

Herausgeber und verantw. Redakteur:
Karl H o n a y

414
Zweite Ausgabe

Wien, Samstag, den 26. November 1927.

Nach dem misslungenen Attentat auf Bürgermeister Seitz. Bürgermeister Seitz ist wenige Minuten nach dem Attentat um 6 Uhr abends im Rathaus eingetroffen. Kurz darauf erschien im Rathaus Regierungsrat Dr. Hederich von der Polizeidirektion, der die erste Einvernahme vornahm.

Im Laufe des Abends erschienen Vertreter der Presse beim Bürgermeister, wobei Chefredakteur Band im Namen der Wiener Presse Bürgermeister Seitz zu dem glücklichen Verlaufe des Attentats beglückwünschte. Kurz nach dem Bekanntwerden des Attentates beglückwünschten Bundespräsident Dr. Hainisch, Bundeskanzler Dr. Seipel, Polizeipräsident Schober, der rumänische Gesandte, die amtsführenden Stadträte sowie viele politische Persönlichkeiten dem Bürgermeister aus Anlass des Misslingens des Anschlagés.
